

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Léon DUPONT LACHENAL

Une aimable surprise : la schola S. Hymnemode

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1933, tome 32, p. 45

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

UNE AIMABLE SURPRISE

Un élève nous a mis sous les yeux le Bulletin paroissial de Montana-Vermala-Crans, de février 1933, pour que nous y lisions un petit article capable de nous intéresser. Nous ferons mieux : nous le reproduirons, pour conserver ce joli petit texte dans notre revue, où nous avons publié déjà, il y a quelques années, les deux pages de la « Semaine catholique » consacrées à S. Hymnémode aussi, à l'occasion de son anniversaire, le 3 janvier 1920, par Mgr Besson, qui n'était point alors encore évêque, mais directeur de l'organe officiel de l'Evêché de Fribourg.

La Schola S. Hymnémode a célébré son saint Patron le 3 janvier, jour de sa fête. Rappelons que S. Hymnémode, abbé de St-Maurice, fut un des personnages les plus illustres du Valais, aux temps mérovingiens. C'est lui qui fut chargé par le roi S. Sigismond d'organiser et de diriger la plus belle schola qui fut jamais, les nombreux moines qui se relayaient près du tombeau des Saints Martyrs d'Agaune, pour chanter jour et nuit, sans interruption, les louanges du Christ. Notre schola n'est ni si nombreuse ni si habile, mais la plupart de ses membres montrent un zèle digne d'encouragement. La petite soirée du 3 janvier fut délicieuse de gaieté et d'entrain.